



**Nombre del alumno: Karina Muñoz Ross**

**Nombre del profesor: Lic. CINDY  
DE LOS SANTOS CANDELARIA**

**Licenciatura: Enfermería**

**Materia: salud publica**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Nombre del trabajo:**

Ensayo:

“interacción entre personas y comunidad”

El siguiente ensayo tiene como objetivo dar a conocer la participación de la comunidad en la salud y de la atención primaria.

Como bien se sabe la salud es indispensable para cada individuo, pero no todas las personas tienen las posibilidades de obtener una buena atención de salud es por eso que en el año de 1977 definieron que en los años 2000 sería un inicio con salud para todos, sin importar la economía y clase social de cada uno de ellos.

En 1981 se daba un plan llamado El plan de acción regional, y esta reconocía que se daría prioridad a las poblaciones rurales y urbanas que estén marginadas. Pero es lamentable de que no sea la realidad de las cosas.

La atención primaria de salud, es considerada como aquella de asistencia sanitaria esencial, y esta debe estar al alcance de todos los individuos y comunidades, ya que es importante que todas y todos podamos tener un acceso eficaz a la atención primaria de salud ya que esta es la base fundamental para evitar más problemas adelante.

Aunque la economía, desigualdad e injusticias no son los únicos factores que intervienen para no tener una buena atención de salud, también se debe a factores como la educación, ingresos, vivienda y acceso a salud son otros de los factores.

Ya que una persona que tiene una mejor educación tiende a vivir más. Ya que esta persona evitara las actividades no saludables, y en cambio escogerá el hacer ejercicio además de un trabajo bien pagado y seguro.

Pero si nos ponemos desde este punto hemos de saber que no todas las personas tienen posibilidades de tener una buena educación.

Es por ello que la mayoría de personas, no tienen ese acceso a una buena salud y tienden a vivir menos, en las comunidades a veces suele pasar esto, ya que es un lugar con poca atención médica, con educación menos amplia, y con costumbres que los rigen a llevar cierto estilo de vida.

El enfermero debe de saber manejar el estar frente a una comunidad, ya que esta es un conjunto de personas que comparten un objetivo en común y por tanto creencias distintas a la de nosotros, como atención de nivel primario se tiene que aprender a hablarles de

manera clara y concreta para evitar malos entendidos y confusiones, para que así se pueda ayudar mejor a la prevención y el mantenimiento de la salud.

Es importante que como enfermeros brindemos una atención de salud para todos los individuos sin importar su clase social, sexo, economía o etnia.

Y así de esta forma poder atender las necesidades de los individuos, de una manera eficaz y segura, para que así la salud pueda prevalecer.